

Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco

Prof. Vicente Cevada Vera (1931-1998)



“En la vida y de manera especial en la escuela, Actúa como si de ti dependiera. Trabaja como si fueras el único responsable. Piensa y rinde como si fueras el mejor”

El profesor Vicente Cevada Vera nació en Palmar de Bravo, Estado de Puebla el 27 de marzo de 1931.

Fueron sus padres el señor Vicente Cevada Marín y la señora Luz María Vera González.

Realizó estudios de educación primaria, en la capital poblana, la educación secundaria en la Ciudad de México, la preparatoria en Monterrey, N.L.; La Normal Superior en Guadalajara, Jalisco y en la Unidad de Matamoros de la Universidad Pedagógica Nacional, cursó la Maestría en Educación y Formación .

El aprendizaje del inglés y francés los realizó en la ciudad de Brownsville, Texas, estudios que ampliaron más sus fuentes de información permitiendo adelantarse a su tiempo, teniendo siempre una clara visión de futuro.

Así como peregrinó durante su formación académica, también su experiencia se desarrolló cuatro años en la Habana, Cuba; dos en la capital chiapaneca; dos en su nativa Puebla; un año en la capital del país y treinta y ocho en la ciudad de Matamoros, Tamaulipas, divididos en diversos planteles: escuelas primarias, educación secundaria, preparatoria, educación Normal y en la Universidad Pedagógica Nacional, Unidad de Matamoros, laborando en forma paralela en los niveles citados. Así mismo y durante diecisiete años cubrió funciones directivas en educación primaria y secundaria.

La alta calidad de su desempeño profesional se avala por múltiples documentos que confirman su prestigiada labor , conduciendo cursos-talleres, asesorías, sinodalías, dictando conferencias, colaborando en revistas con artículos educativos entre los que destacan: La literatura de la inquietud, La Guerra de Galio, Comprender para aprender, Comprender y transformar la enseñanza (dentro del mundo de los libros) y además realizó varios trabajos de investigación, entre ellos, La relación significativa entre la formación pedagógica del docente asesor de la Universidad Pedagógica Nacional, Unidad Matamoros y su práctica .

La investigación educativa ocupó su interés y acción dentro del campo del aprendizaje, ejerciéndola directamente o promoviéndola en su medio.

Asistió y participó en diversos eventos académicos, cursos de actualización y superación profesional, talleres, congresos, simposios y foros. Dentro de la función de asistente fue conductor, ponente y asesor.

Durante 49 años de servicios, iniciados en 1949, recibió numerosos y merecidos homenajes, así como reconocimiento a su desempeño profesional.

Fallece el 9 de octubre de 1998 en la ciudad de Matamoros, Tamaulipas

Ingresó a la Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco el 15 de mayo de 2023.

¡BIENVENIDO!

Mayo de 2003